

### Podiumsplätze bei den 17th international Sprint Classics in Inzell

**22.-23. Februar, Inzell**

Alle Jahre sind die Sprint Classics auf dem schnellen Inzeller Eis ein Highlight bei den Masters Eisschnellläufern. Das spricht sich auch weltweit herum so dass sogar Sportler aus Japan angereist sind. Insgesamt nahmen 102 Sportler in allen Altersklassen aus 12 Ländern daran teil.

2 Silbermedaillen von Waldemar Kramer und Christian Arlt konnte das Mannheimer Masters Long Track Team mit nach Hause bringen. Anna Arlt und Gundi Pawasserat belegten jeweils mit einer sehr starken Vorstellung die Plätze 4 und legten jeweils auf 500m und 1000m Bestzeiten vor.

Ergebnisse:

<http://www.speedskatingnews.info/results/?eventID=23840>